



Le 8^{ème} colloque international organisé par
l'Association Parole Bégaiement
aura lieu à Paris (Espace Reuilly) le samedi 24 mars 2018
sur le thème *Peur de bégayer, bégayer de peur.*

La peur est une émotion très présente chez les personnes qui bégaiement ou qui bredouillent, pouvant aller de la simple appréhension à la panique. Autour d'elle se greffent des conduites - principalement d'évitement - qui majorent le trouble jusqu'à en devenir parfois l'élément essentiel, au prix d'une grande souffrance. A partir de communications et de témoignages, nous chercherons à mieux comprendre les différentes facettes de la peur. Est-elle indissociable du trouble ? En est-elle une conséquence ? Peut-elle avoir une incidence sur son apparition ? Sans oublier la peur ressentie par l'entourage, par les interlocuteurs, voire les thérapeutes. Nous réfléchirons aux moyens d'y faire face. Ce colloque sera également l'occasion de faire le point sur les recherches et les avancées thérapeutiques au niveau mondial, grâce à la présence d'invités internationaux.



begaiement.org/colloque2018 ; email : colloque2018@begaiement.org
Contact presse : Johanne Cavé, 06 50 02 87 71